

**VERSICULO CLAVE:** “Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron”. Romanos 5:12

Hemos aprendido que Adán fue creado a imagen de Dios, (Génesis 1:26), ya que salió de las manos del Creador. Adán no tenía pecado, Eclesiastés 7:29. Su naturaleza era pura, no tenía ni siquiera tendencia a pecar. Sin embargo, si era posible que pecara porque Dios le dio libre albedrío, lo mismo que a los ángeles que Él creó. Adán era libre para decidir obedecer o desobedecer a Dios.

Es necesario aclarar que ese libre albedrío Dios se lo dio a Adán, pero al desobedecer a Dios, Adán le entregó las llaves de autoridad a satanás; por lo cual todos los hombres que hemos nacido desde ese momento hasta la fecha, nacemos con el espíritu muerto y nuestra tendencia desde que nacemos es pecar porque estamos bajo la autoridad del diablo, 1<sup>a</sup> Juan 5:19 “.....y el mundo entero está bajo el maligno”. Es hasta que Cristo viene a darnos la nueva vida que podemos estar bajo la autoridad de Dios. Es decir, no tenemos libre albedrío, o estamos bajo la autoridad de satanás o bajo la autoridad de Dios.

Dios había puesto a Adán en el huerto del Edén para que lo labrara y lo guardase, Génesis 2:15. **“Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer; más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás”.** Génesis 2:16-17.

Adán era el representante de toda la humanidad y acababa de recibir un mandamiento de Dios: No comas del árbol del conocimiento del bien y del mal, porque si lo haces morirás. La libertad de comer de todo fruto de todos los árboles ¿no era eso libertad?, su obediencia al mandamiento de Dios era su seguro de vida eterna.

Adán tenía asegurado el paraíso para él y para toda su descendencia para siempre. Dios le puso una prueba de obediencia, bajo pena de perder toda su felicidad. Los mandamientos de Dios son para bienestar y felicidad del hombre.

1. Leamos Hechos 16:27-31 y di con tus propias palabras ¿Qué iba a hacer el carcelero contra su vida? Cuando preguntó: ¿Qué debo hacer para salvarme?, ¿Qué le contestaron?

R. \_\_\_\_\_

**El creer implica obedecer**



2. Pero la serpiente era muy astuta. Leamos Génesis 3:1-5 y di con tus propias palabras ¿Qué dijo el diablo a través de la serpiente?

R. \_\_\_\_\_

Aparentemente, la pregunta que hizo la serpiente a Eva, era inofensiva pero llevaba consigo un plan diabólico.

3. Leamos 1<sup>a</sup> Juan 3:24 y Génesis 3:6 y contesta ¿Quiénes son los que pueden permanecer en Dios? Y di ¿Por qué no permanecieron Adán y Eva en el mandamiento que Dios les dio?

R. \_\_\_\_\_

Amados hermanos, Eva tuvo que tomar una decisión. Dios había dicho: Si comes de este árbol, ciertamente morirás. Eva tenía que escoger a quien obedecer, a Dios o a satanás; y Eva escogió obedecer al diablo.

Eva fue engañada por la serpiente, Adán no fue engañado, satanás no habló con Adán; fue Eva quien le ofreció el fruto a su esposo. Seguramente Eva le debe haber referido a Adán lo que la serpiente le dijo. Adán sabía lo que Dios le había dicho a él, pero prefirió hacerle caso a su mujer que a Dios y tomó el fruto y lo comió. Prefirió hacer su propia voluntad que la de Dios.

Amén